
CONCE,10 DELIBERANTE USHUAIA
MESA DE ENTRADA LEG1SLATIVA

ASUNTOS INGRESADOS

Ushuaia, 13 de Octubre de 2011

Sr. Presidente del Concejo Deliberante, Damián De Marco
Seriores Concejales de la ciudad de Ushuaia:

situación.

Soy madre de cuatro hennosos hijos, los dos mayores que tienen 17 y 16 arios y los dos
menores... 4 años y mi beba de 4 meses. Como familia estamos atravesando un tiempo
muy triste y doloroso, nos quieren quitar nuestra Casa, una casa donde yo como mujer
encontré la contención ,e1 amor y la restauración de mi vida; ya que vengo de un hogar
donde padecí el maltrato y el abuso sexual desde que tenia ocho arios de edad, por parte
de mi padre biológico y el de mis hermanos; viendo también como mi padre golpeaba
despiadadamente a mi madre y hermanos menores cuando intentaban socorrer a mi mamá
de los brutales golpes de papá.
Borrar estos recuerdos y secuelas no fue nada fácil, como tampoco fue fácil crear una
familia ya que estas heridas siempre estaban presentes en lo profundo de mi corazón y
fueron causantes de muchas fracturas en mi matrimonio, pero llegó un DIA donde conocí
lo que hoy es, MI CASA, es el lugar que yo considero mi refugio, mi lugar,y donde tengo
a mi verdadera familia, no solo pude ser sanada por lo que viví en el pasado sino que
pude recibir la instrucción de cómo ser una verdadera esposa , una buena madre, aun ante
la adversidad vivida sin dejar que ese triste pasado me lo impida, porque
lamentablemente muchas mujeres han dejado de vivir por haber pasado lo que yo viví
cuando era tan solo una niria.
Además de esto, hay muchas otras cosas más que experimenté en lo que yo y mi familia
consideramos como nuestra Casa, pero me gustaría mucho expresar lo ultimo que
vivimos hace cuatro meses atrás. Se trata de mi hijita menor, ella se llama Zoe, nació el
11 de Marzo de este ario fue el mejor embarazo que tuve, totalmente sano, sin ningún
problema pero cuando ella nació lo que tenia que ser motivo de gozo en una familia se
convirtió en tristeza, porque después de tener horas de nacida a nuestra beba le
diagnosticaron una hipertensión pulmonar, ella no podía oxigenar normalmente, fue
asistida con respirador artificial, los médicos no nos daban esperanzas de nada ,su cuadro
era muy,muy delicado.
Mientras pasaban las horas su situación era mas complicada todavía, solo nos quedaba
aferrarnos a la fe, la cual teníamos como el mas preciado de los tesoros, y a la contención
de la Gran Familia que tenemos en el lugar que hoy consideramos como nuestra CASA,
En el tercer DIA de nacida el cuadro de Zoe era irreversible. Según los médicos su
cuerpito tenia solo el veinte por ciento de oxigenación , imagínense las secuelas de todo
este trauma ,los médicos neonatólogos de guardia al tercer día de nacida mi beba nos
dijeron: mama, papá a su bebe le queda horas de vida esperen el momento de su partida
cerca de la incubadora, imagínese, después de este momento tan terrible, nosotros
enseguida nos comunicamos con nuestros pastores de la iglesia donde nos congregamos,
de la Casa donde asistimos y ellos y nuestra gran familia nos sostenían a través de sus
oraciones, mientras nosotros como papás estábamos al lado de nuestra beba viéndola
Todos los datos de lo que viví con mi hijita están asentados en el Hospítal Regional de
Ushuaia

Me hubiera gustado poder dirigirme a Usted, en otro tipo de
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moradita por la falta de oxigeno, pero sostenidos por nuestra Fe de que ella iba a salir en
victoria de toda esta situación, fue así como nuestros pastores Fabián y Lucila Rotenberg
oraron por nuestra hijita en la misma sala de neonatología y la ungieron con aceite
pidiéndole a nuestro buen Dios que muestre su mano de poder y amor por nosotros,
Gloria a Dios que así lo hizo y nuestra beba es un testimonio vivo de que Dios es un
Dios vivo y de poder, porque ella se recuperó a partir de ese glorioso momento y no tuvo
secuelas de nada, sorprendiendo aún a los médicos por su pronta recuperación.
El motivo que me lleva contar esto es el siguiente.
Debido a las infmitas denuncias recibidas en nuestra congregación donde tanto yo como
toda mi familia somos miembros, me entristece la idea de saber que quieren cerrar las
puertas de la Casa donde asistimos un gran número de personas que han recibido como
yo lo recibí la ayuda espiritual y contención emocional por parte de una familia como la
familia de nuestros pastores que se han entregado de forma desinteresada mostrando el
verdadero amor hacia el prójimo cumpliendo así con los mandamientos que Dios Nuestro
Señor nos pide a todos por igual sea del credo que sea , por este motivo le pido como
madre de hijos adolescentes y de niños que dentro de sus posibilidades puedan impedir
que esto acontezca porque muchas familias necesitamos que las puertas de nuestra Casa
sigan abiertas porque así como yo viví tiempos tristes y dolorosos, hoy gracias a Dios ,a
gente comprometida .y de buen testimonio, pude recibir la sanidad espiritual a través de
la predicación de la palabra y hoy puedo vivir tiempos de refrigerio y de gozo dejando
atrás ese pasado doloroso, así como hay muchos que necesitan ser sanados y libertados
por eso le pido que no se cierren las puertas de mi Casa, "La iglesia de Cristo Roca de
Paz"!!! Gracias por leer este pedido.

Sin más. Saludo atentamente, esperando una pronta respuesta.

Todos los datos de lo que vivi con mi hijita están asentados en el Hospital Regional de
Ushuaia
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